



ЗАЯВКА
НА ФИНАНСИРОВАНИЕ
ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА
«С ЗАБОТОЙ О КАЖДОМ»

1. Наименование проекта: «С заботой о каждом»

2. Срок реализации проекта: 2022 - 2024

3. Организация – заявитель, предлагающая проект:

государственное учреждение социального обслуживания «Браславский дом-интернат для престарелых и инвалидов» осуществляет свою деятельность с 1959 года. Учреждение рассчитано на 101 человека. Дом-интернат является государственным учреждением социального обслуживания, деятельность которого осуществляется в форме стационарного обслуживания и направлена на организацию и оказание социальных услуг гражданам Республики Беларусь, находящимся в трудной жизненной ситуации. Основными задачами дома-интерната являются обеспечение выполнения государственных минимальных социальных стандартов в области социального обслуживания, организация постоянного постороннего ухода или посторонней помощи, бытового обслуживания и медицинской помощи проживающим гражданам.

Физический и юридический адрес, телефон: 211969 Республика Беларусь, Витебская область, Браславский район, д. Заборные Гумна, д. 1
8(02153) 61664, 61663, braslavskiy.di@vitkomtrud.gov.by

4. Цели проекта:

- создание для пожилых граждан и инвалидов, проживающих в доме-интернате, благоприятных условий проживания, приближенных к домашним;
- внедрение новых методов реабилитации пожилых граждан и инвалидов, проведение восстановительной терапии, которая позволит предотвратить потерю важных функций организма и не дать человеку пожилого возраста превратиться в беспомощного инвалида;
- восстановление способностей пожилых людей и людей с ограниченными возможностями к жизнедеятельности в социальной среде с помощью методов медико-социальной реабилитации.

5. Задачи проекта:

- 1). создание оптимальных условий для формирования мотивации активного образа жизни пожилых граждан и инвалидов, развитие в них способности к самостоятельной жизнедеятельности, борьбе с трудностями, сопротивлению отрицательным влияниям среды;
- 2). внедрение инновационных форм и методов медико-социальной реабилитации граждан пожилого возраста и инвалидов;
- 3). расширение спектра предоставляемых услуг гражданам пожилого возраста и инвалидам;
- 4). продление с помощью программ реабилитации продолжительности жизни, повышение её качества в пожилом возрасте;
- 5). создание условий для сохранения и развития памяти, активной двигательности, продления активного долголетия.

6. Целевая группа: граждане пожилого возраста и инвалиды, проживающие в ГУСО «Браславский дом-интернат для престарелых и инвалидов»

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Для реализации целей проекта необходимо:

- проведение внутреннего ремонта помещений учреждения (ремонт пола в комнатах, отделка (покраска, декор) стен коридора);
- переоборудование кабинета для занятий кружковой деятельностью (оборудовать рабочие зоны, установить стеллажи и витрины для выставок, установить дополнительное освещение);
- оборудование кабинета для занятий физической реабилитацией (установка тренажера для разработки мелкой моторики рук Manus, реабилитационной дорожки TR150);
- создание безбарьерной среды (тактильная плитка, поручни, система вызова персонала для инвалидов);
- благоустройство территории дома-интерната (озеленение территории (приобретение уличных подставок для цветов и цветочниц, малых архитектурных форм, подвесных и напольных кашпо), создание терапевтической зоны (установка шезлонгов для принятия солнечных ванн, оборудование игровых и спортивных площадок, установка воркаут-комплекса для людей с ограниченными возможностями SVR-16).

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 22000

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	22000
Софинансирование	нет

9. Место реализации проекта:

Витебская область, Браславский район, д. Заборные Гумна

10. Контактные лица:

И.И.Малашенко, заместитель директора,
8(02153) 61663, + 375 29 5905362
braslavskiy.di@vitkomtrud.gov.by



Воркаут-комплекс для людей с ограниченными возможностями SVR-16



Тренажер для разработки мелкой моторики рук Manus



Реабилитационная дорожка TR15



APPLICATION FOR FINANCING A HUMANITARIAN PROJECT
"CARING FOR EVERYONE"

1. Name of the project: "Caring for everyone"

2. Project duration: 2022 - 2024

3. The applicant organization proposing the project:

The state social service institution «Braslav boarding home for the elderly and disabled» has been operating since 1959. The institution is designed for 101 people. The boarding house is a state institution of social services, whose activities are carried out in the form of inpatient services and are aimed at organizing and providing social services to citizens of the Republic of Belarus who are in a difficult life situation. The main tasks of the boarding house are ensuring the implementation of state minimum social standards in the field of social services, organizing permanent outside care or outside assistance, personal services and medical care for living citizens.

Physical and legal address, phone: 211969 Republic of Belarus, Vitebsk region, Braslav district, village of Zabornye Gymna, house 1.

8(02153) 61664, 61663, braslavskiy.di@vitkomtrud.gov.by

4. Objectives of the project:

- creation of favorable living conditions for elderly citizens and disabled people living in a boarding school, close to home;
- introduction of new methods of rehabilitation of elderly citizens and disabled people, carrying out rehabilitation therapy, which will prevent the loss of important body functions and prevent an elderly person from turning into a helpless disabled person;
- restoration of the abilities of the elderly and people with disabilities to live in a social environment using methods of medical and social rehabilitation.

5. Tasks of the project:

- 1). creation of optimal conditions for the formation of motivation for an active lifestyle of elderly citizens and the disabled, the development of their ability to live independently, fight difficulties, and resist negative environmental influences;
- 2). introduction of innovative forms and methods of medical and social rehabilitation of elderly citizens and disabled people;
- 3). expanding the range of services provided to the elderly and the disabled;
- 4). extension of life expectancy with the help of rehabilitation programs, improving its quality in old age;
- 5). creation of conditions for the preservation and development of memory, active motor activity, prolongation of active longevity.

6. Target group:

elderly citizens and people with disabilities living in the state social service Institution «Braslav boarding home for the elderly and disabled»

7. Brief description of events under the project:

To achieve the goals of the project, it is necessary:

- carrying out internal repairs of the premises of the institution (repair of the floor in the rooms, finishing (painting, decor) of the walls of the corridor);
- re-equipment of the office for club activities (equip work areas, install racks and showcases for exhibitions, install additional lighting);
- equipment for a physical rehabilitation room (installation of a simulator for the development of fine motor skills of the Manus hands, a rehabilitation track TR150);
- creation of a barrier-free environment (tactile tiles, handrails, a system for calling personnel for the disabled);
- landscaping of the territory of the boarding house (landscaping of the territory (purchase of street stands for flowers and flower pots, small architectural forms, hanging and floor planters), creation of a therapeutic zone (installation of sun loungers for sunbathing, equipment of playgrounds and sports grounds, installation of a workout complex for people with disabilities SVR-16).

8. Total amount of financing (in US dollars): 22000

Source of funding	Amount of financing (in USdollars)
Donor funds	22000
Co-financing	no

9. Place of project implementation:

Vitebsk region, Braslav district, village of Zabornye Gymna

10. Contact person:

I.I.Malashenko, deputy director,
8(02153) 61663, + 375 29 5905362
braslavskiy.di@vitkomtrud.gov.by